

ENVÍA TUS COMENTARIOS AL WHATSAPP +57 (316) 632 - 8655

## RANCHO APARTE

Supimos que durante la semana la precandidata a la gobernación de La Guajira Laura Andriolis Freyle tomo la determinación de renunciar a la colectividad liderada por el senador Alfredo Deluque. La dirigente manifiesta en su comunicado que no está de acuerdo con el mecanismo de un consenso interno, ya que considera que no es una real medición del trabajo sociopolítico en todo el territorio guajiro. Esta decisión deja a la expectativa a los diferentes grupos políticos ya que la Dra. Andriolis solo tendría 3 salidas posibles para la próxima contienda electoral: la primera, es ser finalmente una candidata independiente; la segunda, es declinar su aspiración departamental y concentrar sus esfuerzos en algún proyecto local; y la tercera, es retirar su aspiración para apoyar al candidato de la colectividad azul liderada por Tina Soto y su hijo el representante Juan Loreto Gómez Soto. Si la decisión termina siendo la tercera el tema está para alquilar balcón, ya que la última vez que compartieron toldas políticas los González y los Soto, los Barranqueros le retiraron de manera repentina el apoyo a Delay Magdaniel para irse con Nemesio Roys, sin importar el cumplimiento burocrático de la familia González Andriolis por medio del gobernador encargado Wilson Rojas Vanegas. Los indígenas wayuu son fregados, ya veremos si hay perdón y olvido.

## SALIÓ RIFAO EL MICO

Supimos que el mico de la puerta giratoria en la reforma política salió literalmente rifao, luego de que el gobierno retirara dicha reforma, la mayoría de los congresistas señalaron al presidente del senado Roy Barreras como el autor de semejante adefesio. Este no desaprovecho la oportunidad de revelar quien fue realmente el autor intelectual de este terrorífico artículo, nada más y nada menos que el "impoluto Senador" Ariel Ávila, ese mismo que salió del anonimato señalando a medio país de corrupto en los últimos 10 años, armando organigramas ficticios con chimes de todas las regiones y que popularizo el término "clanes politiqueros" para referirse a las fuerzas vivas de la política en cada uno de los departamentos donde le encargaban destruir reputaciones electorales. El senador actualmente se encuentra fuera del país y al parecer "se le dañó el wifi en el hotel", pero tranquilo senador que los cibernautas colombianos estamos esperando atentos sus respectivas explicaciones.

## LAS COSAS DE LA VIDA

Supimos que mientras en Bogotá la Fiscalía General de Nación investiga a Nicolás Petro por un presunto lavado de activos luego del escándalo destapado por su ex esposa donde afirma que le recibió dineros al dirigente político guajiro Samuel Santa Lopesierra. En La Guajira se pelean por tomarse fotos con el famoso Santa y lo anhelan en sus toldas políticas para fortalecer los proyectos políticos. Este fue el caso del aspirante a la gobernación Jimmy Boscán, que no desaprovecho la oportunidad del pasado domingo y se tomó una controversial fotografía con dicho personaje, Tina Soto y el representante Juan Loreto Gómez. Esto causo varios tsunamis políticos en diferentes partes del departamento. El primer maremoto fue en la pre campaña de Yoel Blanchar, "El Negro" como se le conoce al actual diputado, al parecer estuvo muy molesto con sus aliados conservadores porque según comentan fuentes cercanas, a Blanchar lo dejaron en ridículo posando con Santa, ya que se rumora que también es aspirante a la alcaldía de Maicao. El segundo Tsunami fue en la familia Figueroa Angarita, al parecer al papa del "Nenon" no le gusto ni un poquito que esperaran la ausencia de su hijo para tomarse la famosa foto, ¿Acaso el tema está definido a favor de Jimmy Boscán en la puja por la candidatura a la gobernación? Amanecerá y veremos. Lo que sí es un dilema son las cosas de la vida: en Barranquilla Nico Petro negando a Santa y en La Guajira sin pudor buscando el apoyo del maicaero, ¡Que vaina no!

## ANATO LLEGA AL DISTRITO TURÍSTICO

Supimos que la Asociación Colombiana de Agencias de Viajes y Turismo (ANATO) confirmo que más de 300 operadores del sector turístico estarán visitando el Distrito de Riohacha, en una reunión sostenida en la capital del país, el alcalde José Ramiro Bermúdez logro que por primera vez se tuviera en cuenta el distrito para el encuentro receptivo que organiza esta importante asociación para el fortalecimiento de la economía del país desde el accionar turístico. Este apalancamiento asociativo es el primer paso para comenzar a ser un referente económico en la región caribe. Felicitaciones a los Riohacheros.



# LAS @ EN TENDENCIA

LOS TWEETS QUE HAN SIDO MEDIÁTICOS DURANTE LA SEMANA

**María José Pizarro Rodríguez** @Piz... · 1d

Somos un proyecto político construido en décadas de resistencia, perseguido y asesinado. Como herederas, defenderemos sin duda las reformas que estén alineadas con el proyecto de #Cambio.

La reforma política que se archiva hoy, no es la original que el Pacto propuso

**María José Pizarro Rodríguez** · 2d

Mi postura no estoy de acuerdo con la ponencia de @RoyBarreras SOLO apoyo una Reforma Política prog...

3.230 1.201 2.254 715k

**Daniel Arango** @darango\_htx

Hola, María José. Quería recordarte que tu padre no entregó su vida por defender bandera alguna. Murió en una vendetta entre narcos tras cometer el tercer peor error de su vida: convertirse en un mercenario del Cartel de Medellín. Los otros dos errores fueron unirse a la bacrim M-19 y abandonarte cuando apenas eras una niña.

**María José Pizarro Rodríguez** @Pizarro... · 1d

Somos un proyecto político construido en décadas de resistencia, perseguido y asesinado. Como herederas, defenderemos sin duda las reformas que estén alineadas con el proyecto de #Cambio.

La reforma política que se archiva hoy, no es la original que el Pacto propuso [twitter.com/pizarromariajo...](https://twitter.com/pizarromariajo)

**Rafael Nieto Loaiza** @RafaNietoLoaiza

Orangután de reforma política es tan maloliente que ahora se tiran el agua sucia entre los ponentes. Roy culpa a Ariel Ávila del mico de la puerta giratoria entre Congreso y ministerios.

Puñalada trapería entre los del Pacto Histórico

29,4k visualizaciones

5:30 p.m. · 23/03/23 · 77,6k visualizaciones

1.911 Retweets 117 Citas 3.095 Me gusta 17 elementos g

**Cathy Juvinao** @CathyJuvinao · 1d

Esto no puedo aceptarlo, senador @RoyBarreras. Usted es el cerebro de esa pésima reforma y de todos sus orangutanes. Yo le compartí personalmente mis propuestas para corregirla y usted no hizo nada.

Qué pena con usted; ¡no sea descarado!

**Roy Barreras** @RoyBarreras · 1d

Gracias al Gobierno por aceptar nuestra propuesta de RETIRO de una Reforma que al debilitar la Lista Cerrada Paritaria perdía su esencia. Solicito también al Gobierno presentar sin afanes una nueva Reforma más profunda q responda a la implementación del punto 2 del Acuerdo de Paz

330 1.021 2.957 190k

## LA DECLARACIÓN

Enrique Gómez - Director De Salvación Nacional



"A hora es costumbre de Petro negar los hijos, primero a Nicolás, que él no lo crío y ahora la Reforma Política, la que todos sus mandaderos firmaron. Gustavo Petro, hágase un 3X1 y saca esa reforma a la salud, junto a la de impunidad del Pacto de La Picota"

## PARA NUNCA OLVIDAR

La Hora Del Planeta

"La noche de ayer sábado personas de todo el mundo apagaron sus luces durante una hora. "La Hora del Planeta tiene como objetivo aumentar la conciencia y generar conversaciones globales sobre la protección de la naturaleza, abordar la crisis climática y trabajar juntos para dar forma a un futuro mejor para todos nosotros"

